

Fachschaftsrat Wirtschaftswissenschaften

Protokoll der Sitzung vom 03.07.2023

Erstellt am: 03.07.2023

Redaktionelle Überarbeitung: Paul Lorenz

Sitzungsleitung: Tim Donner

Protokoll: Paul Lorenz, Samuel Moses Banck

Raum: B-37

Sitzungsbeginn: 18:40 Uhr

Sitzungsende: 19:48 Uhr

Anwesenheitsliste

Gewählte Mitglieder

- Arnes Triemer
- Dragon Schulz
- Finn Bergmann
- Johann Rabe
- Julius Herrmann
- Lara Hoffmann
- Lucie Robinski
- Maurice Hartung
- Niklas Schäffer
- Paul Lorenz
- Samuel Moses Banck
- Tim Donner

entschuldigt gefehlt:

- Jonas Heßlich
- Lana Bahram
- Constantin Dobel

unentschuldigt gefehlt:

Freie Mitglieder

- Luzia Franke
- Merlin Müller
- Jessica Müller
- Carl Graup
- Pascal Doberstein
- Anna Mitschke
- Hannes Dobke
- Tobias Klimmer
- Tehrese Gärtig
- Jannis Korn

Gäste:
Stascha Jacoby

Feststellung der Beschlussfähigkeit
Es sind 12 von 15 gewählte Mitglieder anwesend. Der FSR ist beschlussfähig.

Inhalt

1. Begrüßung und Ini-Anträge
2. Protokolle
3. Berichte
4. To Do
5. Finanzanträge
6. Tagesordnung
7. Sonstiges

1. Ini-Anträge

Carl Graup: GB Bildung auf Niklas Schäffer übertragen auf Tagesordnung übernehmen
Ini-Antrag ohne Gegenrede angenommen
Lucie Robinsiki: Thema Mails auf Tagesordnung übernehmen
Ini-Antrag ohne Gegenrede angenommen
Samuel Moses Banck: E-Mail bzgl. Preisgeld Ausschreibung auf Tagesordnung übernehmen
Ini-Antrag ohne Gegenrede angenommen

2. Protokolle

Protokoll vom 26.06.2023 ohne Gegenrede angenommen.

3. Berichte

3.1 Wochenbericht Bildung

Johann Rabe und Lana Bahram kommunizieren mit Lasch und Chemnitz wegen Mathe 3
--> Inhalte wurden zusammengesucht, welche für Mathe relevant sind.
--> Zusammensetzung mit Chemnitz
Vorschlag:
--> Mathe 1 und 2 bleiben für die Wirtschaftsingenieure
--> Mathe 3 in das 2. Semester
--> Mathe 4 im 3. Semester mit neuen Inhalten, die für das Hauptstudium wichtig sind
--> Physik und Chemie ins 4. Semester?

Ferger würde die Reihenfolge ändern, muss allerdings noch festgelegt werden.

Johann Rabe: Äussert Kritik, weil Module aus dem Hauptstudium im Grundstudium teilweise

Pflicht werden.

3.2 Wochenbericht Stura

-

3.3 Wochenbericht Fakultätsrat

3.4 Wochenbericht Öffentliches

Dragon Schulze: ESE Tutoren wurden über Insta beworben

Lana Bahram geht, neue Anzahl an gewählten Mitgliedern 11

3.5 Wochenbericht TF Party

Lucie Robinski: Abschlussparty wurde geplant, Schichtplan wird bald rumgeschickt

--> Kleinvieh als Priorisierte Location

--> Pumpenhaus, Downtown Ausweich Locations

Rechnung vom Downtown ist da und wird beglichen

3.6 Wochenbericht FSR lädt ein

Niklas Schäffer kommt, neue Anzahl an gewählten Mitgliedern 12

Pascal Doberstein: Inspiration auf dem Fußballturnier, wie ist das mit der Versicherung?

Maurice Hartung: Da es ein Uniprogram ist, sind wir über sie versichert

3.7 Wochenbericht FSR Design

Arnes Triemer: Arbeitet an den Logos

3.8 Wochenbericht Sponsoring

Samuel Moses Banck: Steven hat sich gemeldet, versucht über seine Kontakte Bier zu sponsoren

--> Email werden geschrieben

--> Tee für ESE Beutel

3.9 Wochenbericht Alles was vergessen wurde..

FSR Fahrt

Luzia Franke: 3 Sachen angefragt

3.10 ESE Treffen:

--> 1. ESE Treffen am Mittwoch (05.07.2023)

--> ESE FA

--> Liegenschaftsanträge sind raus

--> Tutorenanträge sind eingekommen, am Ende der Sitzung kann sich jeder anonym an die Orga richten bezüglich theoretischem Zweifel an manchen Tutoren.

3.11 Eventorga fürs Dekanat

--> Ist sehr gut gelaufen

--> Nur gute Rückmeldungen

--> Ausgaben werden überprüft

Luzia Franke: Solche BAR-Events sollten wir öfter machen.

Maurice Hartung:

--> Kleinvieh bietet solche Events an

--> Konzept steht sicher im Umgang

Monatsabschlussberichte

4. ToDo

FSR Büro immer wieder in Ordnung halten

FSR Opal Kurs sind weiterhin dabei

5. Finanzanträge

6. Tagesordnung 03.07.2023

6.0 Amtsübergaben GF Bildung

Carl Graup ist ab Oktober für ein Auslandssemester nicht in Dresden und will sein Amt GF Bildung abgeben, mit Vorschlag: Niklas Schäffer (jetztiger Stellvertreter)

Carl Graup tritt zurück

Posten wird neu ausgeschrieben

6.1 Mailanfragen

Es wird für unseren Bereich was gesucht (SHK-Stelle)

85. Jahrestag der Progome Beteiligen wir uns.

Vorschlag: Wir teilen es und gehen selbst mit hin.

6.2 Überarbeitung Fachschaftsordnung

wird vertagt

6.3 FSR Maskottchen-/Logoänderung

alles gesagt

6.4 FSR Handy

Maurice Hartung: Wollen wir das für die ESE machen, Maurice als Verantwortlichen

Lucie Robinski: Datenschutzproblem muss vorher gelöst werden

Julius Herrmann: In Gruppenchats hinzufügen

Johann Rabe: Können wir nicht einfach eine Karte kaufen

Maurice Hartung: Man benötigt eine Ausweispflicht

Johann Rabe: Prepaid reicht doch eigaus

Maurice Hartung: Wir laden Geld auf und Bam

6.5 Herbstuniversität - Gesprächsrunde mit Studierenden

Dragon Schulze: Es gibt eine Herbstuniversität, es werden Studierende gesucht die über ihren Wertegang reden

--> 05.10.2023 passt nicht in den Kalender wegen Feierlicher Imma und unserer eigenen ESE

6.6 Vernetzungstreffen

1. U-Fahrt

--> Orga wird gesucht

--> Tagung nicht in Dresden (Art FSR Fahrt)

--> noch kein Budget gesetzt

Maurice Hartung: UFATA ist eine erweiterte SturaFahrt

--> Meinungsbild, wer würde dahin fahren (11 würden hinfahren)

--> Datumsfindung ist am Laufen (vllt Anfang nächstes SoSe)

2. Prüfungs- und Studienkommission

--> läuft bei uns ziemlich gut, im Gegensatz zu anderen

Schlussfolgerung der Studienkommission: "Zusammensetzung aller, mit allen Studiengängen und Modulen um das an den Kopf des Dekanat zu werfen (Hr.Kobel)"

Unserem Dekanat Bescheid geben dass es bei uns gut läuft?

Tobias Klimmer: Schöne Sache, aber bei uns läuft es auch nicht sonderlich gut und wir auch Verbesserungspotential bei uns sehen

Maurice Hartung: Warte bis der gesammelte Brief steht, um eigene Meinung schlussendlich bilden zu können

Tehrese Gärtig: Stimmt Tobias Klimmer zu.
--> Lehramt macht das nächste Vernetzungstreffen

Maurice Hartung: Falls jemand Lust hat sich mit ihm ein paar Gedanken zu machen wie man die ESE und weitere Projekte Nachhaltig gestalten kann. Ausserdem Vernetzung mit anderen FSREN welche ein Nachhaltigkeitsprogramm haben.

6.7. Preisgeld für Ausschreibungen

Inhalt siehe Mail

Liebe Studierende,
auch für das ****Studienjahr 2022/2023**** soll der besonders engagierte Einsatz von Lehrenden der TUD in der Aus- und Weiterbildung mit den ****Lehrpreisen der GFF e. V.**** gewürdigt werden. Erneut wird neben dem Lehrpreis der GFF ein eigenständiger Lehrpreis für studentische Lehr- und Lernangebote ausgeschrieben.

Die Gesamthöhe des zu vergebenden Preisgeldes an Einzelpersonen oder Gruppen beträgt 5.000 €.

Preiswürdig sind:

- studentisch entwickelte Lehrangebote bzw. studentische Gemeinschaftsprojekte, die nachhaltig in das Lehrangebot der TUD integriert sind
- außerordentliches studentisches Engagement bei der Durchführung von Lehrformaten
- besonders innovative/kreative/partizipative Lehrformate, die von Studierenden konzipiert wurden
- außerordentliches studentisches Engagement bei der Durchführung von Schülerprojekten

Es sollen Lehr- und Lernkonzepte aus dem Studienjahr 2022/2023 ausgezeichnet werden, die sich inhaltlich mit dem Themenkreis der Künstlichen Intelligenz, maschinellem Lernen oder KI-gestützten Sprachmodellen aus den unterschiedlichen Perspektiven beschäftigen oder diese didaktisch in Lehr-, Lern- oder Forschungsszenarios einsetzen. Die Gesamthöhe des zu vergebenden Preisgeldes an Einzelpersonen oder Gruppen beträgt 30.000€. Potenziell haben damit Angebote aus ****jeder Fakultät**** sowie den ****Zentralen Einrichtungen mit Studienangeboten**** die Chance einen Lehrpreis zu erhalten. Voraussetzung dafür ist die Einreichung von entsprechenden Anträgen.

- Vorschlagsberechtigt sind alle Statusgruppen der TU Dresden.
- Der Preis kann an Einzelpersonen oder Personengruppen vergeben werden.
- Das Preisgeld ist ****zweckgebunden**** zur Weiterentwicklung, zur Verstetigung bzw. zum Ausbau der Lehrformate zu verwenden.

Vorschläge können mit angehängtem Formular bis zum 31.08.2023 eingereicht werden.

Mit freundlichen Grüßen
Tanja Matthes

--> Insta Beitrag wird erstellt

7. Sonstiges

Stascha Jacoby (WiWi 4. Semester) möchte freies Mitglied werden
Einstimmig beschlossen

Nächste Sitzung:

Sitzungsleitung: Paul Lorenz

1. Protokoll: Samuel Moses Banck

2. Protokoll: Arnes Triemer

Abmeldungen:

Jonas Heßlich bis zum Ende des Semesters
Carl Graup
Finn Bergmann

Sitzungsende: 19:48 Uhr